
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 85024090

Prix 320 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes Centre - Albert 1erAppartement 3 pièces traversant de 60 m2 idéalement

situé en étage élevé à 5 mn à pied de la plage du Ponteil.Cet appartement climatisé

est idéalement agencé.il se compose d'un séjour donnant sur une terrasse, d'une

cuisine semi-ouverte avec loggia, de 2 chambres et d'une salle de bains.Un local à

vélos  est  disponible  dans  la  résidence.Un  parking  en  sous-sol  est  proposé  en

supplément.Honoraires  à  charge  vendeur,  charges  245€  par  mois.“Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : georisques. gouv. fr ”

Antibes Centre - Albert 1erCrossing 3-room apartment of 60 sqm ideally located on

a high floor, just a 5-minute walk from Ponteil Beach.This air-conditioned apartment

is perfectly laid out. It consists of a living room opening onto a terrace, a semi-open

kitchen  with  a  loggia,  2  bedrooms,  and  a  bathroom.  A  bicycle  storage  room  is

available  in  the  residence.Underground  parking  is  available  for  an  additional

fee.Fees payable by the seller, charges 245€ per month."Information on the risks to

which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.fr"

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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